15.11.24

十五周年記念式典・祝賀会の開催がラウンド・ゴルフ協会

埼 創玉 立県

し

さへ

の

追

| 求!

日本協会長・鈴木

祐

氏

2003

発行/埼玉県グラウンドゴルフ協会

いたま

事務局 久喜市東2-6-7 TEL.0480-21-5748 FAX.0480-23-7100 /T346-0016

和東武ホテルに於いて、典・祝賀会が、十一月一 ◆記念式典 ○余名の参加者のもと開催された。

株ず、県GGA副会長高井満雄 ・機関等や関ブロ大会の成功を ・機関等や関ブロ大会の成功を ・機関等を関して、関係者・団 ・機関等を関して、関係者・団 ・機関等や関ブロ大会の成功を ・機関等や関ブロ大会の成功を ・機関等や関ブロ大会の成功を 鈴木祐一氏からは多謝する。 は、 日本G 埼玉県 GA会長 G G

協会設立に尽力

三芳町生田会長

開会のことばに引き続き、県GGA副理事長澁沢英

県知事の



◆来賓の紹介

御挨拶頂く上田県知事





介があった。

○感謝状 拍手で示す。 さを感じる。スポレク・年りんに3

謝状贈呈。閉会の辞は県GGA副会協賛された5企業に、それぞれ感 先輩に対する祝福の気持ちを一際 長八木岩男氏が務めた。 ただけでも、さもありなんの思い、 回以上の出場選手のお名前を伺っ ◆祝賀会



坂聴くことが出来たことは、専更に県政に係る意気込み等、

ルフの存在を高く評

価され

〇功労表彰

体、呼名された皆さんが、授賞されれた十二団体、③関東地区大会及びれた十二団体、③関東地区大会及び会の会員を30%以上増加に努力さ 的だった。 るしゃきっとした姿は、とても印 に努力された六名、②多年に亘り協立過去五年間に協会・連盟の設立

ゴルフ協会

自分の健康は自分で守る!県知事・上田清司氏

○優秀活躍賞 協会設立以来というこの賞の 重

埼玉県グラウンド・

創立15周年記念式典

の交流について語られた。祝辞の最

更にグラウンド・ゴルフの理念と の会員数が一万人を突破した実績

して、プレーすることの楽しさ・心

W 熊谷市の会長を囲

ドは上 ・自田 ・ゴルフの字とから、だは自分で守ることから、だっと清司様の祝辞は、自 自分の健 グラウン んで

直接聴くことが出来たことは、真に記念すべきことであった。

一数杯は県体育指導委員協議会・
を本は、原体育指導委員協議会・
を変賞の熊谷の四分一会長他三名の方々の喜びの声や、石井総務委員長より県GGのあゆみの紹介、亦桶川市他二町村の余興などが行われた。

「現実に立脚しての楽しい一刻であった。

現実に立脚しての楽しい一刻であった。

現実に立脚しての楽しい一刻であった。 に直た。

裏で、汗を流して協力されたていいずれの方々も表の華やかさの員長を務めた荒巻清氏。

た姿がふと思い出された。 記 君 塚

の力強い

開会宣言が会場に響き可

まった。高井県協会副会

者の気持ちがひとつになった。

位位位位 74747473

竹川 高瀬千枝子 高瀬千枝子

群茨群山 馬城馬梨 県県県県

、、一同に会しグラウンド・ゴルバ協会副会長は「千七百余名の

開会式が始まった。高はの抱負を語ってくれた。

ムに全力を尽くした

シシと

ま「こりてAKIIIA ロー・・・・ 着する。開会式会場に集結した参加者 イまカルノスが自家用車が続々と到

は「この大会に参

加できたことを、誇り

各地からバスが自家用

水公園」会場

の芝生の緑色がさえ、

色がさえ、光川越市安比奈

の雨が、嘘の様に「川

第1回 関東地区グラウンド・ゴルフ大会

競技開始を前に闘志を胸に秘めた選手達

in埼玉(川越) 9/27.28

3 めてもらいたい。」と歓迎の辞を述べら でらしい会場を、十分味わって競技を進 、開催地の船橋川越市長は「この素晴の賜物だ。」と挨拶された の賜物だ。」と挨拶された。「グラウンド・ゴルフが埼玉県で盛んに「グラウンド・ゴルフが埼玉県で盛んに 佐藤県レクリエーション協会会長はやかな気持ちが参加者に感じられた。フを盛り上げる大会にしたい」と、晴れ

れた。めてもら

ープの仲間と郷土自慢に花を咲かせて身を褒めたり、ラウンドしているグルら玉の切れがよいんじゃ。」と、会場のがはこうした会場で、練習しているかがりがあって気持ちがよい。」「埼玉の がりがあって気持ちがよい。」の会場は、広くてボールを、打っぬた走り回っていた。各県の選 3 準優 ● 優 男 位勝勝子の

68 68 68 部

会場にはコスモスの花が咲き乱れ、 会場にはコスモスの花が咲き乱れ、 された。ある会場で、鈴木日本グラウン ドゴルフ協会、会長が競技を観戦して 時らしい。こんな会場が、関東の近郊に することは協会としてもうれしい。普 段の練習の成果が発揮できるのではないですか。芝生のコースは、面白い競技 いですか。芝生のコースは、面白い競技 いた。 いですか。」と、話してくれた。会長はになって日ごろの力が出せるのでは 準優 優 勝勝 の 6 5 4 3 6 5 4

阿部 絹江

おおり 群馬県

イヤモンド賞」が「群馬・阿部絹江さん」 「埼玉・福井 登さん」に、日本協会・ 大協会長の手から記念品が渡された。 日本協会長の手から記念品が渡された。 日本協会長の手から記念品が渡された。 一いロケーションの中で、大会を盛り上げて下さった選手、役員の皆さんに感謝します。この大会がプレーヤーの歴史の思い出の中に、新しく書き加えらまされたと思います。技術や心の通う世界を高めた大会になった事を喜ばしく思います。」と挨拶がありました。 大会旗が、埼玉県から栃木県に引きた会に向けて、準備を明日から「県にかえりましたら、この埼玉大会の成果を報告し、この感激を胸に秘め第12回大会に向けて、準備を明日から「県にかえります。来年の開催地・ 進めていきます。来年の開催地・ まで、賞状と副賞が渡され、さらに「ダ県・高井とみ江氏、71打」であった。1位に、9子優勝は「群馬県・石井兼松氏れた。男子優勝は「群馬県・石井兼松氏 績発表 優勝は「群馬県・石井兼松氏なは県協会鈴木理事長がなさ

回っていた。各県の選手は「こ

ルを、打っても広

た。」と、閉会通告があり閉会式が始また。高桑県協会副会長の「お疲れさま。一生懸命のプレーも終了の時が来まして、高桑県協会副会長の「お疲れさま。なりも軽く会場を見回っていた。

第11回 関東地区グラウンド・ゴルフ大会

ホールインにはならなかった

日本協会長よりダイヤモンド賞

最高に盛り上げて頂いたことを嬉しく 会をスムーズにおこなえ、皆様の力で 最後に、県協会高井副会長から「本大の開催に向けての報告があった。

閉会宣言がだされた。

この会を閉じまさせてもらいます。」と、

事が返ってきた。年、栃木で会いましょう。」と、笑顔で返帰る各地の選手団に、手を振る役員「来の2日間の大会は閉じられた。バスで ネ色の光を投げかけていた。(記 生E 遠くの入間川に、夕日が静かにア

返来 0

生田)

力

位位位

7271部706868

県内各地から寄せられた基金は下記のとおりです。(12月1日現在)

下記のこのりです。(12月1日現在)			
月日	協会·連盟名	金 額	対象大会名
6/17 6/25 7/ 3 7/ 4 7/11 8/27 9/10 10/ 6 10/16 10/16 10/18 11/ 5 11/ 6 11/10 11/10 11/13 11/18 11/18	行杉岩騎加岩騎埼上深南行岩幸騎埼羽北三岩川加田戸槻西須槻西玉尾谷原田槻手西玉生川郷槻里須のGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGGG	4,500 6,050 2,500 2,100 11,100 6,800 24,221 6,300 15,570 1,900 5,200 2,200 5,100 6,500 5,200 4,800 5,200 8,551 3,350 5,100	第第月議加6騎第秋第G第・7第第羽G個1秋市 日本の 日本の 日本の 日本の 日本の 日本の 日本の 日本の 日本の 日本の
合 計	22 団 体	138 442	

時時

事務局長として、南部忠平氏、

、山田敬蔵氏

戸塚眞佐子さんの講演

埼玉県グラウンドゴルフ協会 日本GG協会三級指導者

7/26.27

於:鬼怒川 (あさやホテル)





和やかな顔々の受講生

いものだ…。 が、こんな時に限って寝つけなは4時。今日は早寝と床に着く と自宅出発は5時、すると起床

10時30分、県協会のマスター次場の席は埋まった。遅刻者なし。

聴き入った。 話し方には親近感を覚えながらも熱 0 第 第 第 第 第 5 4 3 2 1 位 位 位 位 位

いう指導法(基本的な考え方)を打ち出しみ優先、人間形成という認識を中心に始まり、深谷市の澁沢氏より――技術性 30分、県協会のマスター資格者の紹介に -技術性より楽 日した基 لح

調報告をわかり易く述べられた。 |演。壇上から降りて、皆と対等の視線を合 午後、前日本協会事務局長の戸塚眞佐子氏

30分、開講式は10時、となる係・担当員の現地集合は8

した段階では、早くも参加者 ともかく、20人の役員が勢揃

10時、予定通りの開講式から始まり、広い会 姿が見受けられる。その熱意とバイタリティ はまさに老いて尚盛んなりと驚くばかり…。

藤長芹堀西 倉川澤越澤

準優成

優 勝勝績

澁

忠夫隆

65 64

深沿市市

第3位 芹澤延夫熊谷市第1位 西澤澄夫狭山市第1位 西澤澄夫狭山市 みつ 栄香夫男 幸手市市 80 79 79 75 72 年スス年 りポポり んレレん

第 第 第 5 4 3 位 位 位

藤小岩鈴間暮井木

70 70 69 67

深北加 谷本須 市市市

武重宣正之好

、サ子

(ダイヤモ

ーンド賞)

第6

その中にも-あげた氏のユーモア溢れるエ ピソードは、柔らかな雰囲気 中にも、真剣さが胸を打つ。 本一のスポーツ団体を築き 氏の三代の会長を援け という筋が通されていたも――楽しさへの追

修と討議、ゲームに対するこ と再確認」というテーマで研 ケットの大事さを再確認とい だわりの声もあったが、所詮 パーテスト。研修者は「ルー 事となる。 15時、受講者は講義とペ ―楽しむ為のゲー ム。エ

研修者は来年のスポレク、年 忘れ更けていった。 気、夜遅くまでの談笑が刻を 心をひとつにする楽しい雰囲 2日目、受講者は実技試 夜の懇親会は、県協会員の

午後、受講者の認定結果は、15年目にして始ルの位置、連繋、場所等が改めて認識される。 歓大会。会場は本年より高徳中岩河公園に移さ も3名を得、 めて全員合格となる。亦満点(二〇〇点)合格者 た。それは上級指導者として、スタートとホ れ、それぞれ自分達の手でコース設定がなされ 、今後を期待される。 りんの監督、主将をかけた交

県GG夏季



超難コースに真剣な選手達

回県グラウンド・ゴルフ夏季大会の開催にのぞ緑を取り入れた公園のある騎西町に集合。第15選手達が、県の東北部、田園風景に囲まれ、水と 県内各市町村より推薦された、約五百名余の

形をしており、狙い所・強さ加減等極めて難のお椀を置いたような他に見られない珍し 囲が土手になっており、中が窪んで、長方円形なる芝のグラウンドが連なっている。ここは周 いコースでした。 更にその横に、自由広場と称する大会の会場と 置し、休憩所として、あずまやが、いくつかある。 広い駐車場に隣接して、芝生やせゝらぎを配

スコアを出した者がおり結果的には、良い記録見ると、フラットな野球場のコースで驚異的な難コースでのスコアが心配でしたが、上がってこのような環境の中で熱戦が展開され、特に が続出しました。スコアを出した者がおり結果的には、良

年度の福井スポレク大会の

位まで同一市町村の表彰者が無いのも大会開を続けている姿に頭を下げる。 本日の立て役者は何といっても、地元係員の 本日の立て役者は何といっても、地元係員の 力が一番の功労者だなーと、雨の中を撤去作業 を続けている姿に頭を下げる。 女性の初優勝と最少スコア62のタイ記録。十四 組立てながら、幾多の話題を残し歓声の内に、 ら止んでいた。 モンドの声も聞かれ、好成績が期待される。 第 第 第 第 第 第 準 優 8 7 6 5 4 3 優 位 位 位 位 位 位 勝 勝 前日 加が決定。 サッカーで荒れていたグラウンドには、 尚上位8名は16 ともあれ、事故もなく、大会は終了。 いグラウンド・ゴルフは悲喜交々のゲームを本日の参加選手五一二名、係役員四○名、楽 の外順調のようで、午前中には早くもダイヤ グラウンドはシットリだが、ボー トンボがかけられていた。 :春日部市 11 からの雨も会場地の春日部は曇天なが

-ルの運びは

は

統麗

佐田井鈴富清木小川 藤辺上木 サ 武正久貞ト精 ク 男雄男男子一要ラ 73 73 72 71 70 70 68 62

熊 杉 岩 羽 草 幸 川 北 谷 戸 槻 生 加 手 里 本 市 町 市 市 市 市 町 市

天候が心配されたが…



北から 4 南から

новоновоновонов

大会 を

ļ

北部

換大会が開催されました。 まがやドーム」会場で初のグラウンド・ゴルフ交 会)のメイン会場、熊谷スポーツ文化公園内「く 9月23日(秋分の日)午後6時30分参加人員 |催の彩の國まごころ国体(秋季大

参加者感想は、 名により初ナイター競技開始。 (目的)ドームを利用した場合の問題点を探るため。

ち方が正しければポールは目標に向かって真②小石、小枝、草の株などの障害物がないので打が適当に砂が入っていてそれ程でもなかった。 ①人工芝は、ボールの走りが早いと聞いていた っ直ぐに走る。

快適にプレー出来る。 雨の心配もなく

④好スコアーが期待できる ホールインワンが多発する。60台続

⑤是非新 ムで実施して欲しい。 (12月現在、㈱ニチョー主催の定例大会がある。) (但し、ダイヤモンド賞の対象とはならない。) 春一~二月の寒い季節に定例会をド

運動場広さ一万二千九百二十三㎡)一日借用関係先に問い合わせたところ、人工芝(多目的 き一時間千二百円が必要。 した場合、四万三千九百円、別に、要照明のと (文責

岩槻市連盟の

東部

歩みと活動状況

ド・ゴルフは、早くから市の体育指導員の方々のーツ宣言都市でもあります。 中でもグラウン の中央に位置し、人口11万人を越える生涯スポ「人形の街」として知られる岩槻市は、県東部 指導により普及され、平成元年に岩槻市グラウ

ンド・ゴルフ連盟が設立された。(19団体・三五〇

員も千名を突破しました。増え、平成15年10月現在で、連盟登録、45団体、会 の公認指導者による指導努力により、会員も年 部の役員による普及活動、並びに上級指導者・市 その後会長を中心とし、各クラブの代表、執 H

営しており、県協会の大会には、選抜された選手連盟の大会は、年間15回、執行部員が交代で運 指導しています。 2名の参加を得ております。 れ立派な成績を収めており、今年も全国大会に が参加、地域の大会にも積極的に参加し、それぞ 公認指導者が、それぞれ、マナー、ルール等適切に ています。また40名の上級指導者と二〇〇名の市し、各クラブに於ける練習等は曜日を決めて行っ (文責

〇四年の

さいたま国体にむけて

西部

協会に加入している団体は少ない。が参加した。この内、埼玉県グラウンド・ゴルフ広場で行われた。23市町村、48チーム、二八八名西部地区も10月19日(日)に、吉見町ふれあいーサル的な要素がある。 かれた。これは、来年の本番国体に向けて、リハ区に別け、グラウンド・ゴルフの「ミニ国体」が開 来年の埼玉国体に向けて、今年埼玉県を4 三芳町からのレポ 地

要を感じる。 には協会に加入が為されていない市町村が多い。のかと言う質問さえ出された。確かに西部地区代表者会議で、如何すれば協会に加入できる 協会の機関紙等、送りつけて宣伝、啓蒙を図る必

織の中に入って貰っている。近い内に加入を促加入していないが、協会加入の宣伝を兼ねて組富士見市の会場で行われた。上福岡市は協会に を開いて、2回目を迎える。本年は11月8日(土)村が合同で「2市2町グラウンド・ゴルフ大会」富士見市・大井町・三芳町・上福岡市の近隣町 進したいと思っている。

ることを願う 埼玉県の全領域に渡って協会への加入が増え

> としては、県内最初でした。それがどうして? 成して、私はその取材に行きました。専用GG を提供し、16ホールのGG場を二年がかりで完

教委の指導不足?組織の弱体化?指導者の考

南部

イヨー 草加市のGGA 会員登録者数 日本

減少。まして長きき、は聞いているものの、実際には登录≦~)は聞いているものの、実際には登录≦~)名」と「私の町(市)ではGG愛好者は○○○名」と「私の町(市)ではGG愛好者は○○○名」と 日本グラウンド・ゴルフ協会登録会員数(市町 、この程発表された平成15年度、

四九名、日本協会登録七二〇〇名)。減少。まして県登録、日本協会登録となると1/4は聞いているものの、実際には登録者〇〇名とは聞いているものの、実際には登録者〇〇名と 変ですよね。組織ってそんなものではない筈でないな―と思う方々も多勢いる筈! でも何かいるから必要ない」云々…それはそうかも知れ事はないし、近所の人たちと仲良くプレーして も、あまりメリットはない。大きな大会に出る いんだ。施設は市の方で面倒見てくれているかしていない。老人会で仲良くやっているから良 G人口は六百名はいるよ! でも県協会に登録 すよね。何か得て勝手な考え方と思えませんか? 何故?どうして?と聞くと、協会に登録して 県北のある街へ行きました。やはり「G

> 上げているという。 さて草加市の場合、市協会は各地域に根を張 行動の間違いか?と考えこむ。

りを、この草加に学びたいと思う。地域、市町村、県、国と一環しての組織づく を目指しているという―会長の声は明るかった。 い」の言葉が実践されているような組織づくり 尚、上位の市名は次の通り。 愛知県 「楽しくなければグラウンド・ゴルフではな 一宮市GGA 金沢市GGA 一、 一 一 二 二 名

6頁立ての特集をと気張って編集したものの予 うとする年末。何時になったらおだやかな年を 悲しみの報告で記事の差し換え。おまけに年末 算の関係で変更。やれやれと思ったら、喜びと むかえられるのかなと何時も期待をかける年末。 で印刷の工程もままならぬ。と来ては全くの ともかく発行遅れの広報をお届けします。 テンヤワンヤの羊年、 騒々しい猿年を迎えよ

16年度の行事予定は遅れないようお知らせする 春大会から、四月三日の県協会総会となるが、 新しい年の行事は、千葉・茨城にまたがる新 お詫び致します。

リコの看板

ら!」因みにこの市の県登録は28でした。

でも、この街には、平成4年頃、個人の土地

団体の施設利用調整会議により年間日程を決定活動状況については、年度始めに各スポーツ 埼玉県グラウンドゴルフ協会会長、出日本グラウンドゴルフ協会理事

関係諸団体、並びに当協会各市町村代表・ の病院で死去された。享年76才。 役員の多数の参列者によって行われた。 須市のメモリアル・トネで、親族、友人、 協会会長は、12月14日午後2時、 葬儀・告別式は17日午前11時より、 三会会長は、12月14日午後2時、加須市本年7月より、病気療養中であった県 氏は、平成3年、青木初代会長の後任

れ、11月の県協会15周年記念式典には優選手としても、数々の全国大会で入賞さ協会20周年記念式典で受賞された。また もその功績は多大でありました。 秀選手賞を受賞。指導者・選手両 の発展に寄与され、本年7月には 独日 として就任。13年間の長きに亘り県協会

衷心より、哀悼の意を捧げます。